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Высокая честь
Последнее заседание окруж ной  избирательной  к о м и с с и и  П ервоуральского  

тер р и то р и ал ьн о го  и іб и р ател ьм эго  округа №  303 состоялось п о зав ч ер а  в зал е  
заседаний  го р о д ск о го  ком итета партии. О но посвящ алось вручении» у до сто ве
рения об избрании народным депутатом  СССР вальцовщ ику цеха №  1 Н ово
трубного завода П. П. Пьянкову.

П р ед сед ател ь  комиссии 
С. Ю. КофанОв, вальцовщ ик 
цеха №  4 Н овотрубного з а 
вода, откры вая то р ж еств ен 
ную  ц ерем он ию , п р едста
вил присутствую щ их:: зд ес ь  
собрали сь представители 
гор ко м о в  партии, исполко- 
моів горсоветов  Верхней 
Пышмы, К ировграда, П ер во 
уральска, Вѳрхнёйвинска, 
трудовы х коллективов и о б 
щ ественны х орган и зац и й  
Н овотрубного  заво да  и 
других предприятий и о р 
ганизаций, которы е вы дви
нули кандидата, его  д о в е 
рен н ы е  лица, представите
ли печати, ради о , т ел е в и д е 
ния, С лово — секр етар ю  
окруж ной  комиссии А. С. 
Капякину, втором у  сек р ета 
р ю  горком а КПСС,

— Н ы неш ние вы боры  на
родны х депутатов СССР 
войдут в историю  наш ей 
страны как первы е, о л и ц е 
тво р яю щ и е политическую  
р е ф о р м у  в обновлении  со 
циалистического общ ества, 
—  сказал  А лексей  С ем ен о 
вич, — Они проводились 8 
условиях альтернативности, 
состязательности , о б с у ж д е 
ния платф орм  кандидатов, 
при ш ирокой гласности.

К ро м е  окруж ной  р або та
ло  193 участковых избира
тельных комиссии. О тм ечен 
высокий уровен ь работы  
участковых комиссий на и з
бирательны х участках №  88, 
90, 101 (В ерхняя Пышма), 
131, 143, 145 {Кировград),
162, 179, 189 (Верхнейвинск),

на двенадцати  участках в 
П ервоуральске . И сполкомы  
городских С оветов н а р о д 
ных депутатов проделали  
больш ую  о ргани заторскую  
работу. А. С. Калякин на
помнил итоги вы боров,

С. Ю, К оф аноз вручает 
Павлу Павловичу П ьянкову 
у до сто в ер ен и е  о б  избрании 
народны м  депутатом  СССР, 
горячо  п о зд р ав л яет  его. 
Д епутат б лагод арит  всех за 
вы сокое  д о в е р и е  и з а в е р я 
ет, что опр авдает  ^его, Он 
очень волнуется, и его  вол
нение понятно; за  плечам и 
нел егк и е  дни п р ед в ы б о р 
ной бо р ьбы , в п ер ед и  — 
ответственный труд ради  
процветания страны, округа, 
лю дей , отдавш их ем у  свои 
голоса.

На трибуне аппаратчик 
цеха N2 2 объ ед инения  
«Х ромпик» Я, Ф, Чуноеова. 
«У важ аем ы й Павел Павло
вич! С егодня у вас в ж и з
ни самы й ' зам ечательны й 
день, П ер ед ав ая  вам . эста
фету, ж елаю  достойно о п 
равдать вы сокую  честь. 
П лодотворной  вам  работы  
в органах государственной 
власти», — таково напутст
вие р аб о ч его  человека , 
бы вш его  депутатом  Верхов
ного С овета СССР в п р еды 
дущ ем  созы ве.

Герой С оциалистического 
Труда Л. П, Б арабанов — 
депутат В ерховного С овета 
республики, Его пож елание: 
работать на своем  рабо чем  
м есте  так, чтоб никто не 
м ог сказать, что бри гада

обрабаты вает  депутата, 
Чтоб бы л  см елы м  и на
пористы м  и встречал на 
этом  пути хорош их лю дей. 
«Ты этим укрепиш ь д о в ер и е  
л ю дей  к д епутату-рэбоч е- 
му», — заклю чил Л еонид 
Петрович.

С поздравлениям и , д о б 
ры ми пож еланиям и вы пол
нить наказы  избирателей  
выступили п р едсед ател ь  ис
полком а горсовета  А. Ф, 
Бунаков, первы й сек р етар ь  
горком а КПСС В. М. Васи
льц ов, секретари  Киров- 
градского  исполком а го р со 
вета Т, М. А лексеева  и 
Верхнепы ш минского —- А, В. 
Якин. Татьяна М ихайловна 
п реподн есла  депутату ц ве
ты со  словам и: «Наши го р о 
да рабочи е, и не слу
чайно К ировград  отдал  
п редпочтени е кендкдату- 
рабеч ем у » , Так ж е, кстати, 
прои зош ло и в Верхней 
Пышме, О ценкой  работы  
депутата, зам етил  В. М. Ва
сильцов, станет то, сколько  
бу д ет  счастливых лю дей.

Членам участковы х изби
рательны х комиссий, о б р а з 
цово организовавш их р а б о 
ту по вы бо р ам , окруж ная 
ком иссия вручила в п о д а
рок книги.

А. КИПРМЯНОВА.
На енммке: удостовере

ние об избрании народным 
депутатом  СССР П, П, Пьян
кову вручает С. Ю . Кофа- 
нов.

Фото В. ЗОТОВА,

НА ДОСКУ ПОЧЕТА
Новыми портретами к Первомаю 

украсится доска Почета новртруб- 
ников. Уже представлено 88 кандида
тур. Среди передовиков производства 
резчица труб и заготовок цеха № 10 
Й. А Маринина. С начала года Нина 
Алексеевна признавалась лучшей по 
профессии три раза по цеху и дваж ды  
по заводу, бригада, в которой она р а 
ботает. выполнила задание прошлого 
года с  высоким качеством, досрочно.
, Кузнец цеха № 16 Н, А. Скорынин 
трудится на заводе девятнадцать лет. 
Норму выработки он выполнил на 130

процентов с безупречным качеством . 
Николай Андреевич—наставник м олоде
жи, обучил своей профессии шесть че
ловек, активно участвует в общ ествен
ной жизни цеха.

Плотник Н. И. Крапивин работает в 
ремонтно-строительном цехе двенадцать 
лет. Он активный рационализатор: толь
ко за прошлый год экономический эф
фект от внедрения его предложений со
ставил почти 600 рублей. В бригаде он 
агитатор и профгрупорг.

3, КОЧУРОВА, 
экономист отдела труда.

В счет 
субботника

8 связи  , се  специф икой  
своей работы  водители 
пассаж ирского  автопред- 
прмятия не имею т во зм о ж 
ности о д н о в р е м е н н о  
выйти на ком м унистический 
субботник, П оэтом у б е з в о з 
м езд н о м у  труду посвящ аю т 
свой вы ходны е дни, начиная 
с января," чтобы  к дню  р о ж 
дения S. И. Л енина внести 
в к л ад  в «красную  субботу».

Н априм ер, 69 водителей  
второй  автоколонны  уж е  
провели  субботник. Брига
ди р  третьей  бри гады  Ю. М. 
Ш евляков план по до х о д ам  
в этот день перевы полнил 
вдвое, отлично отработали  
смены  водители В. А. З у б а 
рев и В, В. Овсянников.

Как сообщ и ла старш ий 
диспетчер В, И. Глазкова, 
б о л е е  70 процентов кондук
торов то ж е  отработали  на 
пригородны х м арш рутах в 
счет субботника. Почти 
вдво е  перевы полнили план 
по доходам  И. А, П етсова, 
Г. П. Чулкина, П. И. Ю диц- 
кая.

Н. ПАВЛОВА.

Поездка 
на концерт

У трудящ ихся опы тно-экс
перим ентального зав о д а  р а 
диотелевизионного  о б о р у 
дования вош ло ,в традицию  
посещ ать коллективно спек 
такли, концерты  и другие  
культурны е м ероп риятия. В 
свой выходной сер о к  р аб о т 
ников цеха №  1 побывали 
в С вердловске  на концерт® 
ансам бля  под управлени ем  
Стаса Намина.

П роф сою зн ая  о р ган и за
ция предоставила им авто
бус, заплатив за  него 140

I

ндшего городя
Пойдет Альмира в ясли

У токаря цеха №  28 Но
вотрубного завода Р. Ага- 
лѵллиной в конце прошло
го гола ролился второй ре
бёнок. Счастливые родители 
(муж Р,- Агадуллиной Гбже 
станочник и работает в 
этом ж е цехе) назвали де
вочку Альмирой.- В январе 
этого года супруги подали 
заявление с просьбой обес
печить их местом в до
школьном учреждении. Со
гласно новому пункту кол
лективного договора,” при
нятого на предприятии на 
1989 год, молодые семьи 
станочников отныне должны 
обеспечиваться местами в

дошкольных учреждениях в 
течение года со дня подачи 
заявления.

— С местами в заводские 
детские сады сегодня у  нас 
нет особых проблем, 
рассказывает председатель 
женсовета цеха № 28 Т . , А . 
Фукалова. — Хуже с ясля- 
ми. Возникают трудности и 
тогда, когда работник цеха 
проживает за чертой горо
да — в Талице. на Динасе 
или Магнитке. Но в любом 
случае новая льгота семьям 
станочников, отраженная в 
колдоговоре, будет предо
ставляться.

В. КУРГАНОВ.

Наградили путевками
На восемнадцать дней вы

ехали по бесплатным тури
стическим путевкам проф
союза работники треста 
Уралтяжтрубстрой. Это 
электрик К И П а Н. И. Мер- 
шин, победитель смотра-кон
курса на лучшее рационали
заторское предложение, и

М. В. Маслова, воспитатель 
детского сада №  103, кол- 
лектив которого—победитель 
социалистического соревно
вания среди дошкольных 
учреждений треста.

В. ПОНОМАРЕВА, 
вам. председателя 

профкома.

Встретились математики

рублей.
Г. ДОСТАВАЛО В, 

председатель 
профкоме.

Состоялась очередная 
(вторая) встреча математи
ческих классов свердлов
ских, нижнетагильских и 
первоуральских школ. На 
этот раз принимали гостей 
тагильчане; Они ж е и ока
зались сильнее в математи
ческом турнире. О казывает
ся большее внимание, уде
ляемое в Нижнем Тагиле 
набору в математические 
классы. Но мы очень рады 
за нашего Диму М артемья- 
нова, "решившего самую 
трудную задачу.

Зато  в спортивных со

ревнованиях мы победили с 
большим преимуществом. 

Интересную программу пред
ложили хозяева. Мы побы
вали на заводе эмалыюсу- 
ды, в цехе, где расписывают 
знаменитые тагильские под
носы. Вечером — дискоте
ка, награждение, чаепитие с 
тортами. Все было здорово.

Теперь подошла наша 
очередь принимать юных 
математиков. Мы начали 
готовиться. Думаем, не уда
рим лицом в грязь.

Учащ иеся 7 «М» класса 
ш колы №  5.

П о-м оем у, у ж е  давно н азр ел а  необходим ость совхо
зам  «Витимский» и «П ервоуральский» откры ть свои м а
газины по р еализаци и  той сверхплановой продукции, 
которую  им р а зр еш ен о  продавать. Цены м ож но уста
новить м еж д у  ры ночны ми и государственны м и. Кто от
каж ется от к артоф еля , аккуратно расф асованного , хо
рош о сохранивш егося, но чуть доро ж е?  Точно так ж е 
и от лука, огурцов, пом идоров.

С каж ете, нет условий? Н еправда, Н адо иметь совхо
зам  сари хранилищ а, Знаю , что финны предлагали 
мам недо р о ги е , но очень удобны е пом ещ ения. Да что 
финны ! М ож но, н евер н о е , на ЗКМК их заказать . Ведь

-* Время реальных дел-

И СЕБЕ, И ЛЮДЯМ
что придумали? Тепличницам «П ервоуральского»  зим ой  
работы  мало, О рган изовали  что-то типа ш вейной м а
стерской. О б о й д ем ся  м ы  б е з  передников, которы е 
зд есь  шьют. »А вот этих бы  л ю дей  да по назначению  
использовать! М огли бы п ер еб р ать  картош ку, почистить 
капусту, то есть придать о вощ ам  товарны й вид. Бла
го дар я  а р е н д е  в о дн о м  из отделений  вы свободились 
управляю щ ий, два бри гадира , учетчик, бухгалтер, м е
ханик. Им бы  и поручать реализацию такой продукции.

Пока же, к сож алению , совхозы ведут такую  полити
ку: лишь бы спихнуть государству продукцию . Тот ж е  
кар то ф ел ь  с поля вы возят осенью  в дож ди , вывозят 
лучший слой почвы — гумус —  на б азу , а оттуда об
ратно в поле. А бы ло бы хоть н есколько  хранилищ  
в совхозе, все  б о л ьш е пользы . И себ е , и лю дям .

И. ЗИЛЬБЕРТ, 
агроном.

Этой публикацией открывается полоса «Время 
реальных дел». Остальные материалы читай»# и# 
второй «границе.Г



Вр е м я  р ёв л ь н ы и
Самой важной человеческой проблемой назвал 

М. С. Горбачев Продовольственную программу. 
Недавно опубликовано постановление Пленума 
ЦК КПСС, посвященного этому вопросу. Намече
ны ясные цели, как изменить социальный облик 
села, оздоровить финансовую обстановку, а в 
конечном итоге — как накормить людей. В се
годняшней странице мы попытались показать пер
вые ростки нового, самые жгучие проблемы при
городных совхозов и вместе подумать, что мож
но сделать для улучшения снабжения продоволь
ствием первоуральцев.

1  СОРЕВНУЮТСЯ ЖИВОТНОВОДЫ

БЕЗ ПРИКАЗОВ СВЕРХУ
На днях центральная 

пресса опубликовала по
становление мартовского 
Пленума ЦК КПСС. На
конец-то закреплено за 
крестьянством право хо
зяйствовать свободно. На 
своем веку каких только 
реорганизаций в живот
новодстве не пережила! 
Но всегда оставалось 
ощущение, что это экспе
римент какой-то. Не
сколько раз он заканчи
вался неудачно. И вот 
теперь, путем проб и 
ошибок, мы все-таки убе
дились, что лучше нашей 
звеньевой системы нет. 
Но в прошлом году и 
начале нынешнего побаи
вались: вот-вот скоман
дуют переходить на 
аренду. Д а  что греха та 
ить, приезжали высокие 
гости и упорно гнули 
свое: «Рано или поздно 
придется переходить на 
аренду». Мы же для 
галочки делать это не 
хотели.

Постановление, считаю, 
развязывает нам руки. 
Чем хороша наша систе

ма? Соревновательностью. 
Трудолюбие в нашем на
роде издавна почетно, 
недаром пословица жи
вет: «Честь по труду».
Заж ег животноводов 
пример пятитысячников 
— звена В. Н. Шумато- 
ва с Талицкой фермы. 
Какое было торжество в 
городе, и о нем все уз
нали из газеты. А нын

че? Поглядите-ка, что 
делают Новоалексеевские 
доярки. На своей заху
далой ферме по надоям 
обошли Талицу — по 
четырнадцать литров в 
день доят в среднем от 
каждой коровы. Это на 
триста граммов больше 
прошлогоднего уровня. 
Д а  и Талица-то отстала 
не потому, что старается 
коллектив меньше. Ото
двинулись отелы на вто
рое полугодие, так что 
попозднее наверстают.

Мы уже сейчас думаем 
о пастбищном периоде. 
Лето не за горами, пора 
готовить лагеря. Нынче 
рассчитываем на зеленую 
подкормку, чтобы до
ставляли ее бесперебой
но. Совхоз-то пригород
ный, нетронутых угодий 
мало. Попросили нынче 
побольше посеять ранне
го рапса. Глядишь, по
сытнее будет стаду на 
пастбищах. А значит, и 
надои выше. _

Решили надоить в 
среднем от коровы за 
год по 4800 килограм
мов молока.

Порадовались мы от 
души и упразднению аг- 
ропромов на определен
ной стадии. Но единст
венное опасение, как бы 
все дело не ограничилось 
заменой вывесок.

А. ГУБИНА, 
главный зоотехник 
совхоза «Перво
уральский».

ВЫБИРАЙТЕ ДЕРЕВНЮ НА ЖИТЕЛЬСТВО

В августе 1988 гада  ори 
производственном  о б ъ ед и 
нении «Чусовское» создано  
отделение личных хозяйств. 
Оно начинает давать пер
вую продукцию . Как управ
ляю щ ем у  мне часто прихо
дится отвечать на вопросы. 
Чем заним ается отделение? 
Что является приоритетны м 
в его деятельности? Кто и 
как м ож ет принять участие 
в производстве сельскохо
зяйственной продукции?

О тделени е  заним ается 
производством  сельскохо
зяйственной продукции на 
основе сем ейного  подряда 
с использованием  собствен
ных приусадебны х участков 
граж дан, арендой  зем ли, 
сенокосных угодий, а такж е 
строительства откормочны х 
пом ещ ений сезонного  и 
круглогодичного использо
вания, создания ф е р м е р 
ских хозяйств. П риоритет 
отводится производству 
свинины, говядины. Но мы 
такж е б у д ем  заниматься
заготовкой грибов, ягод. От-

Лед трон
дел ен и е  заклю чает до го во 
ры с сем ьям и , на вы ращ и
вание телят, бычков, сви
ней. Заклю чивш им с нами 
д о го во р  поставляем  телят, 
свиней, вы деляем  ком би
корм а, сено. В летнее в р е 
м я по ж еланию  сем ей  п р е
доставляем  сенокосны е 
угодья, под овощ и и к ор
неплоды  — пахотные зем ли. 
Х озяева сдаю т вы ращ енную  
продукцию  по установлен
ной до го во р о м  цене отде
лению .

П риведу несколько при
м ер о в : сем ья В. В. Ш най
д е р а  из Староуткинска вы
растила 12 свиней и полу
чила 1500 рублей после 
вычета за использованный 
корм . С ем ья В. И. Шиховой 
из Старой Треки — 
1200 рублей  за десять сви
ней, сем ья А. В. Ж елудок 
из П ервоуральска — 904
рубля за  пять свиней, с е 

м ья А. В. Гостюхина из 
С вердловска— за десять сви
ней 2400 рублей и м но
гие другие. Всего ж е от
дел ен и ем  получено 10 тонн 
мяса. Результаты скром ны е, 
но и вр ем я  с начала ак

тивной работы  отделения не
велико. Всего ж е в 1989 
году отделение  планирует 
получить 200 тонн свинины 
и говядины. Главное ж е в 
нашей деятельности  — при
влечение больш его  числа 
сем ей  к производству 
продукции. Мне больно ви
деть, что село (а в своей 
деятельности  мы исполь
зуем  б о л ее  десятка сель
ских населенны х пунктов и 
рабочих поселков) почти не 
только не производит на 
продаж у, но и для собст
венных нѵжд м ясо, м олоко. 
Наша задача— привлечь лю 
дей в деревн ю , создать 
креп кие ф е р м ер с к и е  хозяй

ства. Также д ум аем  о со з
дании откормочны х сезо н 
ных и круглогодичных 
бригад, которы м вы деляем  
зем ли, стройм атериалы , с е 
нокосы, пашни, м олодняк  
скота и транспорт в аренду. 
Эти бригады  будут зан и 
м аться откорм ом  скота. Но 
не каж дом у мы довер и м  
это дело. Только с е р ь е з 
ным, знаю щ им  л ю дям  под 
силу сер ьезн ы е  дела.

Люди из дер евн и ;, в на
стоящ ее вр ем я  живущ ие 
по тем  или иным причинам 
в городе, не устроивш ие 
свою  ж изнь и ж елаю щ ие 
жить в д ер ев н е , могут о б 
ращ аться к нам. В озм ож 
ность стать ф е р м е р о м  есть.

Наш а д р ес : г. П ерво
уральск, растворны й узел 
заво да  ЖБИиК, отделен и е 
личных хозяйств АПО «Чу
совское», остановка автобу
са «Новотрубный завод».

Н. МИНКИН, 
управляющий 

отделением.
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Отдых в обузу

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

В лабиринте объяснений
Два месяца назад в горкоме КПСС под председа

тельством второго секретаря А. С. Калякина проходило 
совещание, куда были приглашены все руководители 
города. Вопрос обсуждался такой: как улучшить снаб
жение магазинов города ранними овощами? То, что их 
не хватает, каждый из нас ощущает. Д а  и будет ли 
иначе, если сегодня на жителя Первоуральска прихо
дится лишь... полметра закрытого грунта — вдвое 
меньше, чем по норме. А помощь предприятий совхо
зам минимальна: сроки строительства теплиц ими сры
ваются регулярно.

Недавно на бюро горкома партии было вновь заост
рено внимание на этой важнейшей для города пробле
ме. И опять называются в числе отстающих такие за 
воды, как ПЗРГО, ЗКМК, производственное объедине
ние «Хромпик», рудоуправление. Собираются ли что-то 
предпринимать руководители этих предприятий для 
улучшения ситуации?

В. В. СОЛОДОВНИКОВ,
директор завода по ремон
ту горного оборудования:

«В начале июня собираем
ся запустить теплицу площа
дью 500 квадратных метров 
на'территории предприятия. 
Сейчас заканчивается ее бе
тонирование, идет остекле
ние. Будем растить поми
доры, уже пропикировано 
1400 корней. Так что нынче 
овощи будут. Через год-два 
собираемся установить еще 
одну теплицу. Построить по 
плану две теплицы в совхо
зе «Первоуральский» к  кон
цу этого года? Не помню,

чтобы где-то говорилось об 
этом».

ОТ РЕДАКЦИИ. Вынуж
дены сообщить Владимиру 
Васильевичу, что такое ре
шение принималось в начале 
1988 года на заседании со
вета директоров.

В. А. ХАБАРОВ, зам. ди
ректора завода комплект
ных металлоконструкций:

«Честно говоря, мы давно 
собирались построить теп
личный комбинат. В прош
лом году закупили даже 
конструкции, начало посту
пать оборудование, но на 
большее денег не хватило.

Д ля сооружения комбината крытом грунте мы не выра- 
их маловато, и сейчас поэ- щиваем. Помочь совхозу 
тому пошли по такому пу- «Первоуральский» в строи- 
ти: продали металлоконст- тельстве теплиц? С его ди- 
рукции агропромышленному ректором И. В. Новоседо- 
объединению «Чусовское», а вым встречались в прошлом 
сами вступили с ним в до- году, но денег у нас пока 
лю. До конца этого года нет».
комбинат должен быть за- q T РЕДАКЦ ИИ . Как оп-

П"ѴКроме того, запланирова- ^ Г ^ е к т о о Г Т ^ о н ц ѵ  
ли установить у себя не- „ концу
большие теплицы. Сейчас дтого года  РУД0Управление 
работаем над улучшением Д олж но см онтировать в сов- 
их вида. В  июне должны “ 3„е «П ервоуральский» че- 
быть готовы пятьсот квад- Ре теплиДы’ 
ратных метров теплиц». А. А. АНДРЕЙЧИКОВ,

М. И. ТРЯПИЦЫ Н, зам . зам . дирек тора объединения  
директора рудоуправления: «Хромпик»:

«Заниматься созданием «Конкретно ничего ска- 
теплиц на Магнитке считаю зать не могу. Пытаемся на
делом бесперспективным, ладить деловые связи с сов- 
Самая главная причина — хозом «Уральский» Каменск
ие хватает тепла. Возво- Уральского района. С тем 
дить их в подсобном хо- чтобы получить овощи от- 
зяйстве на паях с объеди- туда. Но сроки пока не оп- 
нением общественного пита- ределены. Когда что-то 
ния? Одно время планиро- прояснится, не знаю. Вооб- 
вали кое-что предпринять, ще-то на этой должности 
но вопрос повис в возду- я человек новый, вопрос 
хе. Так что овощи в за- хорошо не изучил».

ОТ РЕДАКЦ ИИ . Сказать, что ответы, полученные от 
руководителей, вселили большой оптимизм, мы не мо
жем. Лучше других, пожалуй, картина на 
ЗКМК, на остальных же предприятиях либо поло
винчатые планы, либо их нет совсем. Объяснения на
помнили нам те, что звучали в прежние времена. Вряд 
ли от них прибавится витаминной продукции.

МЫ УЖ Е ПИСАЛИ О ТОМ, ЧТО В СОВХОЗЕ «ВИТИМ
СКИЙ» СООРУЖАЕТСЯ НОВЫЙ ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЙ 
КОМПЛЕКС. СРОК ОКОНЧАНИЯ СТРОИТЕЛЬСТВА — П ЕР
ВАЯ ДЕКАДА МАЯ. ИМЕННО В ЭТИ ДНИ, СОГЛАСНО 
КОНТРАКТУ, ИЗ Ф РГ В ПЕРВОУРАЛЬСК ДОЛЖНЫ БЫ ТЬ 
ДОСТАВЛЕНЫ 200 КОРОВ ГОЛШТИНОФРИЗСКОЙ ПО
РОДЫ. КАК ДЕЛА НА ОБЪЕКТЕ?

— С каж у  о д н о зн а чн о : если  все  п ой дет  и д а л ь ш е  так , 
к а к  сей ч ас , везти  ж и в о тн ы х  б у д ет  н ек у д а . 29 м ар та  на 
с тр о й к е  о став ал о сь ... п о л то р а  ку б о м етр а  к и р п и ча . В р е 
зу л ь т а т е  п р и ш л о сь  о т к а з а т ь с я  и от  р а с т в о р а . З а к а з а л и  
л и ш ь  п о л то р а  к у б о м етр а . Это на всю  бригаду-то! С егод
ня 12 чело в ек , по су щ еств у , возд ух  п инаю т, за н я ть ся -то  
нечем . П лит п ер ек р ы ти й  то ж е нет. В м и нувш ую  ср ед у  
п р и в езл и  ш есть  ш тук . А  на ф е р м у  и овощ еЗлок  надо 62 
п л и ты . К огда будут, н еи звестн о .

С совхозом  мы р аб о т аем  по п р ям о м у  догово р у . Все во
п росы  за д аю  д и р е к т о р у  Л . П . Ч у р к и н ѵ  Т олько  почти ни 
на один и з них  не м огу  д о б и тьс я  ответа . Р а н ь ш е  Л еонид 
П етрович з а е зж а л  н а  о б ъ ек т , а  в п осл ед н ее  врем я реж е 
видим . А ту т  узн аю : д и р ен то р  на н еделю  в о тп у ск  уш ел. 
Это в сам о е  го р я ч е е  д л я  стр о й к и  врем я!

Не м огу п о н ять  р у к о в о д и те ле й  х о зя й с тв а . Им ж е  ко м 
п лекс в п ервую  о ч е р ед ь  н уж ен . П очему тогда м едли
те л ь н о с т ь  б у к в ал ь н о  во всем  п р оявляю т? С ейчас, не те 
р я я  врем ен и , п р и сту п и л и  н вн у тр ен н и м  раб о там . Но мы 
ж е  не с п ец и ал и сты  по ж и в о тн о в о д ств у , не д ай  бог сд е 
л аем  что не так . А п осто ян н о го  п р ед ст ав и тел я  на о б ъ 
ек т  со в х о з  вы д ели ть  не хочет, х отя  сам  я  н ео д н о кр атн о  
о б р а щ а л с я  по это м у  п оводу  к его  ад м и н и стр ац и и . Как 
с та в и т ь  п р и в е зе н н ы е  на стр о й к у  в ен ти л я ц и о н н ы е  у с т а 
н овки , то ж е  никто  из н ас  не зн а е т . П о-преж нем у не р е 
ш ен вопрос с б л аго у стр о й ство м  тер р и то р и и  во кр у г коров
н и ка. С ейчас г р я зь  кругом , м аш и н ы  чуть  не тонут. 
Л ично и н те р е с о в а л с я  у Л. П. Ч у р к и н а: «К огда чер теж и  
на о тсы п к у  до р о г будут?» Я сного  о твета  т а к  и не по
лучил .

В м ар те  мы п лан  х о ть  и с трудом , но сд елали . А что 
в ап р ел е  будет? Н еуж ели  п олн ы й  зав ал ?  З а  ср ы в  к о н т
р а к т а  го с у д ар ств у  п р и д ется  п л ати ть  н еу сто й ку . Не со 
ветски м и  р у б л ям и , а  валю той , которой  в го с у д ар стве  
и так  не х в а т а е т . Что ж е  мы д ел ае м , у в а ж а е м ы е  р уково 
дители? О бращ аю сь  и к  у п р ав л я ю щ ем у  трестом  У рал
тя ж тр у б стр о й  А . И. Т кач у ку . М ожно, н ав ер н о е , п одклю 
ч и ть  н аш у  стр о й к у  к р евд и н ск о м у  зав о д у  Ж БИ иК и к и р 
п ичн ом у  зав о д у . С тем  чтобы  о б ес п е ч и ть  по во зм о ж н о 
сти б есп ер еб о й н у ю  п о ставн у  м атер и ал о в . (К роме к и р п и 
ча  и ж е л е зо б е то н а  к а т а с т р о ф и ч е с к и  не х в а т а е т  руберо
и д а  и би ту м а . О ттого не м ож ем  п р и с т у п а т ь  н кровле). 
Р ечь-то  и дет, по-м оем у, о п р ести ж е  не то л ь к о  города, 
но и с т р а н ы . А  ещ е  о в ы п о л н ен и и  П родовольственной  
п р о гр ам м ы . П ока ж е  мы б о л ьш е говорим  о ней.

М. СТРАХОВ, 
прораб-бригадир первого управления 

треста У ралтяж трубстрой.
На сн и м к ах : во д и тель  А. М. К уроносов п р и в ез  бетон 

надолго  ли х в а т и т  его? Идет м о н таж  к о р о вн и к а .
Ф ото В. ЗОТОВА.
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■  КОММУНИСТЫ И ПЕРЕСТРОЙКА

В приеме отказать
РЕШИЛА ПАРТИЙНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ПЕРВОГО ЦЕХА 

НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА. ПОЧЕМУ ЭТО ПРОИЗОШЛО?

Полностью опубликовать 
это письмо, поступившее в 
редакцию, нет никакой воз
можности: десять страниц 
плотного почерка. Тем бо
лее, что и инцидент между 
автогенной группой цеха 
№ 1 Новотрубного завода 
и ее бригадиром А. В. Мед
ведевым уже благополучно 
исчерпан. Бригадира пере
избрали. Тут бы поставить 
точку и отложить письмо 
А. А. Четверухина, элек
тросварщика этой группы, в 
архив. Но нельзя. По мне
нию Анатолия Александро
вича, второй вопрос, касаю
щийся его самого, до сих 
пор висит в воздухе. Вот 
суть:

«В мае прошлого года я 
подал заявление в партор
ганизацию цеха с просьбой 
принять меня кандидатом в 
члены КПСС. На парткоме 
проголосовали в целом по
ложительно, вынесли вопрос 
на партийное собрание. 18 
мая оно состоялось. Один 
из вопросов, заданных мне, 
прозвучал так: «А что
конкретно ты можешь сде
лать для цеха, став комму
нистом?» Я от чистого серд
ца признался, что меня, бес
покоит плохой микроклимат

в бригаде, слабая дисцип
лина. Критикнул бригадира 
Медведева за слабое руко
водство. А тот следом ха
рактеризовал меня как пло
хого рабочего, закончив так: 
«Не надо его принимать в 
партию — хуже будет». Ко
му хуже — нетрудно до
гадаться. Но коммунисты 
цеха, не зная истинного по
ложения дел в бригаде, 
проголосовали против моей 
кандидатуры.

4 ноября 1988 года вновь 
подал заявление о приеме 
в партию. И вот тут-то вы
яснилось, что прежние реко
мендации подтверждают 
только двое: И. И. Нассо- 
нов, оператор стана «140» 
№  1, и В. Д. Ялунин, валь
цовщик стана «220». А. И. 
Бултаков изменил прежнее 
мнение. Пока суть да дело, 
рекомендации нужно было 
писать заново. Теперь уже 
и первые двое отказались 
это сделать...»

Что побудило его в таком 
возрасте написать заявление 
о приеме в партию? Анато
лий Александрович ответил: 
«Хочу дисциплину на участ
ке укрепить. А то многие 
совсем распустились. Еще 
хочу, чтобы станок для

плазменной резки у нас поя
вился. Труд слишком тяж е
лый».

— А что, эти вопросы 
можно решать только буду
чи коммунистом?

Четверухин слегка сму
тился, а потом, помолчав 
немного, ответил: «Так ведь 
коммуниста быстрее послу
шают».

Интересовался в цехе: 
пытался ли прежде Четве
рухин решить проблему 
с условиями труда. Нет, 
отмечают, особой активно
сти не проявлял: на собра
ниях не выступал, в проф
ком не обращался.

Но разговор сейчас о 
другом. Почему все-таки иа 
партийном собрании канди
датуру Четверухина откло
нили? Звучали во время об
суждения, правд», и поло
жительные мнения. У ма
стера электриков Л . В. Ко
нева, например. Он и при 
нашей встрече так оказал: 
«Четверухин много раз по
могал мне проводить засе
дания товарищеского суда. 
Так что, став коммунистом, 
он бы тоже, уверен, старал
ся навести порядок». Но в 
основном были другие отзы

вы. Вот некоторые из них
(из протокола):

Б. Д . Шестаков, механик 
цеха: «Плохо работает Чет
верухин, авторитетом не 
пользуется».

С. А. Краюхин, бригадир 
слесарей: «...Многие зад а
ния за ним надо переделы
вать».

Собрание собранием, а 
что считают в самой брига
де?

Н. А. Мельников, брига
дир: «Безотказный человек, 
но медлительный. Какое де
ло ни поручи, потом прове
рять приходится».

В. В. Макаров, электро- 
св.арщик: «Я за бригадира
время от времени остаюсь. 
Бывает, отправлю Четверу
хина на какой-нибудь уча
сток в случае необходимо
сти. Через некоторое время 
оттуда приходят: зачем та
кого неопытного прислал?»

— Д а, не поспеваю порой 
за другими, — признался 
Анатолий Александрович. — 
Но, считаю, о человеке, 
вступающем в партию, надо 
судить не только по его 
профессиональным качест
вам. Кто еще, кроме меня, 
в техникуме учится? Из 
бригады — никто. Потому 
и не любят Четверухина.

Кстати, о техникуме. Кое- 
кто высказывался и вовсе 
откровенно: дескать, закон
чив его, Четверухин будет 
претендовать на должность 
бригадира. А для пущей

верности и в партию заду
мал вступить. (Сам Четве
рухин категорически отрица
ет это). Но ведь не дорос, 
считают, до бригадира: ква
лификация низка.

Что ж, судить о человеке 
только по его профессио
нальной квалификации было 
бы неправильно. Но нельзя, 
согласитесь, и ее сбрасы
вать со счета. Так что не
справедливо упрекать брига
ду в предвзятом отноше
нии к Четверухину. Как же 
при этом ему удалось полу
чить все рекомендации для 
вступления кандидатом в 
члены КПСС? Давали их 
коммунисты, авторитет ко
торых в коллективе высок. 
В. Д. Ялунин, например, 
один из лучших вальцовщи
ков цеха, сам парторг сме
ны. Он честно признался: 
«С Четверухиным ошибся. 
Виноват, так получилось».

Вопрос в том, почему по
лучилось.

— У нас многие годы ре
комендации как давали? Не 
слишком зная человека,—до
бавил В. Д. Ялунин.—Нет у 
того нарушений — ну и 
ладно. Так и в истории с 
Четверухиным вышло. В 
раздевалке встречались—он 
показался мне рассудитель
ным, начитанным. Как-то 
раз остановил меня. Дай, 
говорит, рекомендацию. Ну, 
я и дал. Только после соб
рания до меня дошло: а
ведь не знаю я Анатолия.

А. И. Булгаков, мастер

■  О ТОВАРИЩЕ ПО ТРУДУ

ЗОЛОТАЯ СТРАНИЦА ЖИЗНИ
Готовясь к 60-летию  т р е 

ста У ралтяж трубстрой, как 
бы  заново  перелисты ваеш ь 
страницы  его  истории, о ста
навливаеш ься на судьбах 
тех лю дей , кото р ы е  с о зд а 
вали эту историю . Тамара 
Ф ед о р о в н а  Борзина. Д о л ж 
ность строгая: начальник
о тд ел а  органи зац ии  труда 
и зарплаты  треста. Но 
сколько  в сам ом  чел о в ек е  
душ евного  тепла, если м о ж 
но с нею  поделиться р а д о 
стям и и невзгод ам и . Она 
н з  числа тех, кто способен  
в другого  вдохнуть за р я д  
бодрости . В р аб о те  не п о з
волит отстать от вр ем ен и , 
чувствует новизну.

Трудно представить на 
этом  посту другого  ч е л о в е 
ка  Т. Ф. Б орзи на— технолог 
и экономист, психолог и 
аналитик. М ож ет, гром ко , но 
наш руководитель — инж е
н е р  человеческих  душ , она 
поним ает р абочего . Д ел о  
е е  требует глубокого зн а
ния производства, управле
ния, норм ирования труда, 
закон одательн о  - правовых 
основ. Ко всем у этом у Та
м ар а  Ф ед о р о вн а  приклады 
вает инициативу и органи
зато р ски е  способности.

Нам, трудовикам  п о д р аз
делен ий  треста, л егко  и 
трудно работать под нача
л о м  Т. Ф. Борзиной. Сколь 
ко новых ф о р м  в п о сл ед 
ние годы роди лось в о р га 
низации труда строителей! 
М ногое надо  бы ло п е р е 
жить сам им , поверить в но 
вое, а потом е щ е  и лю дей 
убедить. И зд есь , на наш

взгляд , пом огает ум ен ие 
р уководи теля  выслушать 
подчиненного, видеть в нем  
человека  инициативного.

К Т ам аре Ф е д о р о в н е  по
рой  лю ди идут как в по
следню ю  инстанцию. Она 
никогда не уйдет от честно
го, прям ого  ответа. П ери о
дически и мы отчиты ваем 
ся о проделанной  р аб о те  
по организации  и оплате 
труда. Т. Ф. Б орзина вы
слуш ает и неп р ем ен н о  по
интересуется: «А где  о б е 
даю т ваши р абочи е, д о 
ставляю т ли питьевую  воду 
на объекты , в каком  сани
тарном  состоянии бы товы е 
пом ещ ения?» У н е е  сам ой 
ж изнь склады валась н е п р о 
сто. В институте училась 
заочно , будучи сем ейны м  
человеком . А закончила 
его  отлично. И двоих детей  
вы растила. Д очь закан чива
ет УПИ, сын учится в С в ер д 
ловском  пединституте. Н е
см отря на очень скр о м н о е  
ж илье, под его  кры ш ей уют
но детям , внукам  и дру- 
зьям .

В обы денной  ж изни р е д 
ко говорим  Т ам аре Ф е д о 
р о вн е  теплы е слова. Но е е  
золотой  ю билей — исклю 
чение. О чень нам  п о везло  
с руководителем .

А. Ш И ХАЛЕЕВА, 3 . ГА- 
ЛЯУТДИНОВА, В. ЧУ- 
ВИЛЬДИНА, Л. БЕЛЬЦ,
Г. НО СКО ВА, А . ЯНОВА,
А . ЛУЖ КОВ, 3 . ПЬЯН
КОВА.

Фото С. БАТАЛОВА.

СЕГОДНЯ — ВСЕМИРНЫЙ 
ДЕНЬ ЗДОРОВЬЯ. 7 АПРЕ
ЛЯ 1948 ГОДА ВСТУПИЛ В 
СИЛУ УСТАВ ВСЕМИРНОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ ЗДРАВО
ОХРАНЕНИЯ. «ДАВАЙТЕ 
ГОВОРИТЬ О ЗДОРОВЬЕ» 
— ДЕВИЗ НЫНЕШНЕГО 
ГОДА.

«Кабинет здоровья» отвечает сегодня на 
вопросы читателей. Многие первоуральцы, 
особенно пожилого возраста, интересуют
ся, как использовать для поправки здо
ровья плавательные бассейны. Понятен

и повышенный интерес к проблеме 
СПИ Да, так как заболеваемость им в 
мире стремительно растет. Можно ли 
уберечься?

Итак, слово специалистам.

ЛУЧШЕ ЛЮБОГО ЛЕКАРСТВА
Прекрасное средство из

бавиться от усталости, 
снять нервное напряжение, 
стимулировать обмен ве
ществ, поднять тонус — 
водные процедуры.

Почувствовать свежесть и 
обновление после тяжелого 
трудового дня помогут конт
растный душ, тонизирующая 
ванна, ванна для  ног, комп
ресс переменной температу
ры для лица, а такж е за
нятия в плавательном бас
сейне. Если занятия плава
нием дополняются предва
рительными физическими уп
ражнениями, то действие 
водных процедур еще более 
эффективно.

«Чистая вода — для хво
ри беда», — гласит народ
ная мудрость. После утрен
ней зарядки советуем про
хладный душ, в зависимо
сти от настроения можно 
освежить тело теплой во
дой.

Если вы устали, примите 
тонизирующую ванну с на
стоем из листьев перечной мя
ты, из можжевельника (для 
одной ванны — 5 столовых 
ложек сырья завариваю т в 
одном литре кипятка- и на
стаивают в термосе 30 ми
нут). В случае, если нет 
под рукой лекарственного 
сырья, улучшает крово
обращение морская или по
варенная соль (250—500 г 
соли на одну ванну) при 
температуре воды 34—36 
градусов, Продолжитель
ность процедуры от 5 до 
10 минут.

Цехом здоровья принято 
называть в нашем городе 
Дворец водных видов спор
та. Сохранить бодрость, хо
рошее настроение на долгие 
годы помогает плавание. 
Оно способствует закалива
нию организма, повышает 
сопротивляемость простуд
ным заболеваниям.

В воде тело находится в 
состоянии «невесомости», 
что способствует макси
мальному расслаблению 
мышц, безболезненному дви
жению в суставах. Особен
но это важно для людей 
среднего, пожилого возра
ста, страдающих возрастны
ми изменениями в колен
ных, голеностопных суста
вах, мелких суставах стоп. 
Систематическое занятие 
плаванием предупреждает 
обострения деформирующих 
заболеваний суставов.

Плавание — эффективное 
средство для укрепления и 
развития сердечно-сосуди
стой и дыхательной систем, 
активизирует обмен веществ, 
что важно для лиц, стра
дающих ожирением.

Т. ДИКАЯ, 
врач- 

геронтолог.

ГДЕ ПРОВЕРИТЬСЯ НА СПИД
В последние годы всеобщее внимание 

приковано к  проблеме С П И Д а — синд
рома приобретенного иммунодефицита. По 
последним данным, в 144 странах мира 
зарегистрировано 139886 больных. Это 
почти в два раза больше, чем насчитыва
лось в начале 1988 года. У нас в стране 
еще год назад число вирусоносителей не 
превышало и нескольких десятков. Сей
час же более 150 взрослых и детей за
ражены вирусом. Прогнозы весьма тре
вожные.

При проникновении вируса СПИДа в 
организм возникает ответная реакция — 
образуются антитела. Эту реакцию можно 
выявить специальными методами при ис
следовании образцов крови.

Обязательному обследованию подле
ж ат доноры крови, плазмы, больные ге

мофилией, беременные, больные туберку
лезом, наркоманы, алкоголики, гомосек
суалисты, проститутки, больные венериче
скими заболеваниями, иностранные граж 
дане, прибывшие в СССР на учебу или в 
длительную командировку, советские 
граждане, возвратившиеся из длительной 
заграничной командировки (свыше меся
ца).

На сегодняшний день эпидемиологиче
ская обстановка по СПИ Ду в Перво
уральске благополучна. На базе област
ной станции переливания крови создана 
диагностическая лаборатория для опре
деления антител на СПИД, где проходят 
обследование все вышеуказанные, а так 
же все желающие.

О. ВАГИНА, 
зав. отделом диспансера «Здоровье».

ОТК. который также давал
рекомендацию, так сказал: 
«Четверухин в ремонте ста
на «140» № 2 не раз уча
ствовал, когда я там рабо
тал. Что могу сказать? 
Вроде старался, хотя, надо 
признать, контролировать 
его приходилось. Честно го
воря, не подумал всерьез, 
достоин ли человек в пар
тии быть. Только на собра
нии эта мысль и возникла».

«Не подумал...» Выходит, 
если бы не гіэлос бригады, 
не собрание, все могло сло
житься иначе. Размыш ляя 
об этом, все пытаюсь по
нять, откуда порой в нас 
это примиренчество, что да
ж е 'к  партийным рекоменда
циям относимся как к че
му-то второстепенному.

Да, сейчас времена изме
нились, возросла требова
тельность к приему в пар
тию, и то, что раньше могли 
воспринять спокойно, нынче 
вызывает неприятие. Пози
цию рекомендующих нельзя 
назвать принципиальной, но 
они, хоть и поздно, на
шли мужество признаться в 
своем промахе. Однако не 
у всех психология меняется 
так быстро. Анатолий Алек
сандрович Четверухин до 
сих пор не понимает, поче
му коммунисты высказали 
ему недоверие. Недоумение 
оставило обиду. Он убеж
ден, что с ним поступили 
несправедливо.

Д . СТРОВСКИЙ.

I ПЕРВОУРАЛЬСК 
ВЕЧЕРНИЙ

МОЛОДЕЖЬ
ПРИГЛАШАЮТ
■  ЦЕНТР НТТМ НТЗ

Любители спорта могут 
стать свидетелями увлека
тельнейшей борьбы, кото
рую в пятницу и субботу 
продолжат цеховые коман
ды Новотрубного по хоккею 
с мячом на приз заводско
го комитета ВЛКСМ. Д во
рец спорта иіяени 5(клетия 
ВЛКСМ, начало в 21 час.

В воскресенье в 20 часов 
снова приглашает гостей 
дискотека в общежитии 
№ 4 НТЗ.

■  КОМИТЕТ 
КОМСОМОЛА П/О 

«ХРОМПИК»
Молодежное хозрасчетное 

объединение «Импульс» 
приглашает на танцеваль
ную програміму. Ведут ее 
опытные диок-жокеи. Итак, 
пятница, 21 час, клуб име
ни Ленина.

■  Д В О Р Е Ц  КУЛЬТУРЫ
И ТЕХНИКИ 

НОВОТРУБНОГО 
ЗАВОДА

Лучшие коллективы ху
дожественной самодеятель
ности школ и профессио
нально-технических училищ 
города выйдут на сцену 
Д К  в пятницу. Это послед
ний концерт перед поезд
кой «сборной» в Свердловск. 
Начало в 18 часов.

■  Д В О РЕ Ц  КУЛЬТУРЫ
И ТЕХНИКИ

«СТРОИТЕЛЬ»
приглашает поклонников 
творчества В. Высоцкого на 
встречу с актерами В. Аб
дуловым, А. Казаковым и 
другими. Они расскажут о 
Владимире Семёновиче, бу
дут демонстрироваться ма
лоизвестные кадры хрони
ки, запечатлевшие концерты 
Высоцкого. Встреча запла
нирована на пятницу. Н а
чало в 18 и 20 час. 30 мин.

А в субботу учащиеся 
профессионально - техниче
ских училищ соберутся в 
Д К  на вечер отдыха. Перед 
ними выступит молодая 
группа «Левый борт» с за 
вода комплектных металло
конструкций. В программу 
игры, танцы.

к7 апреля 1989 года под знаменем Ленина з



«СМЕЙТЕСЬ ЛУЧШЕ НАС»
Н еобы чным бы ло утро 

1 ап р ел я  в СПТУ-69 — на
рядны й актовый зал, цветы, 
ф отогазеты , плакаты и 
улыбки, улыбки,

Клуб «К алейдоскоп» сов
м естно с ком итетом  ВЛКСМ 
и у чп роф ком ом  пригласили 
ребят  и сотрудников на 
ю м ористическую  передачу. 
Д евиз ее «С м ейтесь с на
ми, см ейтесь, как мы, см ей 
тесь лучш е нас!»,

Итак, вклю чаем  цветной 
тел еви зо р  «Сме*отрон-89» 
Идут передачи; «Это инте
ресно», «Улыбнитесь с на
ми», «Статистическое у п р ав 
ление СПТУ-69 сообщ ает»,

«Здо р о вье» , «О чевидное — 
н евер о  ятное».

О собы й интерес вызвали 
у все* сатирические купле
ты, шутки, сценки, вы см еи
ваю щ ие недостатки нашей 
жизни, в исполнении м асте
ра Ю. В, Киселева, пр еп о 
давателя Т, Г, М аргулис, 
учащ ихся Т. С арапкиной, 
Н. М ищенко, Л. Булатовой, 
А, Т им оф еева, С. С тахеева 
и ведущ их В. К узевано- 
вой, О. М ирош ниченко и 
А Чррноскутова З ад о р н о  
звучат частушки в исполне
нии Ю- Кутюхйиой и И, Га
раниной.

П одведены  итоги конкур
са сатирических плакатов,

рассказов . Лучшими при зна
ны газеты  «С м ейтесь с на
ми!», «1-е апреля. Сценки 
из , нашей жизни» — автор 
Егор М альцев (группа 101),
серия сатирических плака
тов и стихов — автор  О л ь
га Ц инграф  (группа 204), 
которой исполнилось 17 
лет. Все тепло поздравили 
во и вручили сувенир.

О со б о е  м есто в пе-редвче 
заняла дем онстрация шу
точных м оделей  «П ослед
ний крик моды». «П оболь
ше бы таких «передач!»  — 
единодуш ное . м нение всех.

Н, ЮРЧЕНКО, 
секр етар ь  партбю ро 

СПТУ-69.

я  с п о р т

ЖДУТ ЛИ ИХ СТАДИОНЫ?
Три часа веди 29 марта борьбу коман

ды юных хоккеистов Новотрубного заво
да, Талины. Магнитки, Билимбая, Дина
са за приз горкома ВЛКСМ. Восемь дво
ровых команд скрестили клюшки на льду 
Дворца спорта имени 50-летия ВЛКСМ 
на исходе зимнего сезона. Разные по 
уровню подготовки, команды были едины 
в желании победить.

Но. как и всегда бывает в спорте од-' 
ного желания мало. Встретившиеся в од: 
ной восьмой финала билимбаевский «Фа
кел» и «Рябинушка» с ПЗТСК играли в 
разных «весовых категориях*. Всего за 
двадцать минут, которые шла встреча, в 
ворота «факела» влетело шесть безответ
ных шайб. А сильнейшей в блицтурнире 
оказалась «Бригантина» Новотрубного

завода Ее игрок Сергей Силантьев при
знан лучшим нападающим Турнира, 

Зимний сезон закончился. Но только 
ли приятное впёчатлёние Оставил он у 
юных 'хоккеистов? Навернбе, нет Играть 
на «Золотую шайбу» приходилось где 
угодно — в Билимбае, на Динасе, в Та
лице, но только не на территории ста
диона новотрубников. где уже два гола 
беадействует хоккейный корт 

впереди лето. Начнутся игры на приз 
«Кожаный мяч». Но и у футболистов про
блем не меньше. Не всегда их пускают 
на паля. Беспокоятся за траву. Эх, если 
бы еще придумать способ играть в фут
бол. не касаясь земли ногами'

Н ПУГАЧЕВ, 
инструктор горкома ВЛКСМ.

В СООБЩАЕТ 02

За счет детей

ДЛЯ ВЕСНЫ 
И ЛЕТА

Основательно готовятся к 
весенне-летнему сезону мо
дельеры Общесоюзного до
ма моделей одежды, пред
лагая интересные решения 
костюмов, платьев, где эле
гантность сочетается с прос
тотой и изяществом линий. 
Несомненно, новинки пора
дуют женщин, И каж дая вы
берет модель по вкусу.

На снимке: брючный кос
тюм из льняной ткани.

Фото Р. ДЕНИСОВА,
А. ЯКОВЛЕВА 

Фотохроника ТАСС.

Прошлым летом учащиеся 
школы-интерната № 1 выез
жали в Красноуфимский 
район в лагерь трѵда и от
дыха. Его начальником в 
третьей смене была воспи
татель М Г.. Рыбкина. П о
лучив в бухгалтерии совхо
за деньги для оплаты труда 

j ребят, она, по настоянию 
части воспитателей, двести 
рублей из них раздала вос
питателям в качестве пре
миальных: по 20 рублей
каждому, в том числе и се
бе присвоила 20 рублей.

По существующему поло
жению. воспитателям, рабо
тающим в лагере, сохраня
ется зарплата по основному 
месту работы, выплачивает
ся дополнительная зарплата 
от совхоза. Кроме того, при 
желании воспитатели могут 
оформить на себя отдель
ный наряд на работу и вы
полнять ее без привлече
ния детей, за что получить 
зарплату, что и сделала 
часть преподавателей, в том 
числе и сама Рыбкина. Но 
этого оказалось, по чх мне
нию, недостаточно. Вот й 
решили воспитатели пожи
виться за счет детей, тем 
более что опыт прошлых 
лет, когда, таким ж е обра
зом выплачивались «пре

мии». был, а дети фактиче* 
ски не имели представления 
ѳ том, сколько они зарабо
тали.

Воспитатель В. А. Конь» 
шин организовал работу 
бригады учеников в том ж е 
лагере по сбору семян тур
непса. За свое личное уча
стие он получил 110 рублей 
зарплаты, 35 рублей преми
альных от руководства сов
хоза. Этого ему показалось 
мало, и он присвоил из де
нег, заработанных ученика
ми. еше 150 рублей.

В действиях Рыбкиной а  
Коньшина имеется состав 
преступления, . предусмот- 
репного ст 92 ч. 1 УК 
РСФСР, — хищение социа
листической собственности 
путем злоупотребления слу
жебным положением. Одна
ко в соответствии со ет. 10 
УПК РСФСР в возбужде
нии уголовного дела в 
отношении их отказано с пе
редачей материалов в то
варищеский суд для приня
тия мер общественного воз
действия. Деньги возвраще
ны.

С. ГИЛЕВ,
оперуполномоченный 

ОБХСС 
городского отде.ла 

внутренних дел.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

Кинотеатр «Восход». 7, 8 апреля «УЗНИК ЗАМКА 
ИФ» (фильм второй). Сеансы: 9,' И , 13, 15, 17, . 19,
21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель*. 7 апреля 
«БОРЫ  В ЗАКОНЕ». «БАРДЫ ». Сеансы: 17. 20 час.

Клу<5 имени В. И. Ленина. 7 апреля «ЧЕГЕМСКИЙ 
ДЕТЕКТИВ». Сеансы 18, 20 час.

Видеозал ЗКМК. 7 апреля.
Сеансы: 17, 19, 21 час.

«ПИР ХИЩНИКОВ*.

И ЗВЕЩ ЕНИЕ 
12 апреля в 13 часов во Дворце культуры и 

техники Новотрубного завода состоится заклю 
чительный городской семинар пропагандистов. 
Тема — «О подготовке к итоговому занятию в 
системе политической учебы*. Явка всех пропа
гандистов обязательна.

Идеологический отдел горкома КПСС.

■  ДВ О РЕЦ  КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

20 апреля. А. Дударев. «И был лень...» («Свал
ка») . Спектакль Свердловского академического 
театра драмы. Начало в ,19  часов. Билеты про
даются в кассе Дворца. 1

■  ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
«СТРОИТЕЛЬ»

Во Д ворц е культуры в ночь с 15 не 16 ап реля  
ночная м озаике  — рок-группа «Комната N2 2», 
показ с р асп род аж ей  м оделей  о деж ды  «Весна- 
89» кооператива «М одельер»  и м агазина «М ода», 
видеотанцѳвальны й серпантин, лотерея , К вашим 
услугам ночной коктейль-бар,

Билеты м ож но приобрести  в кассе Д ворца.
Вечер этот для м олодеж и  .старш е 16 лет.

Щ  ДВОРЕЦ  СПОРТА имени 30-летия ВЛКСМ 
8 апреля состоится розыгрыш Кубка лиги по 

хоккею между командами «Автомобилист» 
(Свердловск) — «Сокол» (Киев).

Начало в 17 час.
Вход платный.

■  ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОРПИШ ЕТОРГ при
глашает на работу в цех фасовки базы фасовщи
ков Оплата труда сдельная. Время работы с 8 
до 20 часов через день. Общий выходной — 
воскресенье.

Ш  О БЪ ЕДИ Н ЕН И Е ОБЩ ЕСТВЕННОГО ПИ-
'T А И И Я объяв ляет прием девушек в школу-сто
ловую № 64 Новотрубногб завода на Отделение 
поваров (с образованием 8— 10 классов). Срок 
обучения 11 месяцев. В период обучения выпла
чивается стипендия в размере 52 рублей. По 
окончании школы присваивается 3 разряд и вы
дается удостоверение. Время учебы засчитыва
ется в трудовой стаж. Начало учебы 1 сентября.

Для поступления необходимы заявление, доку
мент об образовании, характеристика из школы 
или с места работы, свидетельство о рождении 
или паспорт, автобиография, 4 фотографии раз
мером 3x4, Принимаются девушки до 25 лет. В 
объединении имеются все условия для повышения 
квалификации Обращаться по адресу: г. Перво
уральск, пр. Ильича, 35, объединение'общ ествен
ного питания, отдел кадров. Телефон 2-37-89.

■  ОПЫ ТНО-ЭКСПЕРИМ ЕНТАЛЬНЫ Й ЗА
ВОД РА ДИО ТЕЛЕВИЗИОННОГО О БО РУДО 
ВАНИЯ ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС НА ЗАМ ЕЩ Е
НИЕ ВАКАНТНОЙ ДОЛЖ НОСТИ НАЧАЛЬНИ- 
КА ЦЕХА. Требование к кандидату: образование 
высшее техническое, опыт работы не менее 3 лет, 
среднее техническое — опыт работы не менее 
5 лет.

Все допущенные к конкурсу кандидаты высту
пят перед коллективом со своими программами. 
После этого будут проведены выборы.

Срок подачи заявлений до 19 мая.
. К ' заявлению необходимо приложить личный 
листок по учету кадров, характеристику с послед
него места работы, копню диплома.

-Зз-явленкя об участии в конкурсе подавать в 
отдел кадров завода по адресу: г. Первоуральск, 
пр.- Ильича, 29-а Справки можно получить по 
тел. .2-78-52 или 60-2-71.

■  УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ !
Приглашаем вас в трикотажное ателье по ул. 

Емлина, 12-а.
К вашим ѵслугам широкий ассортимент три

котажных моделей с различной отделкой, выпол
ненных на японских вязальных, машинах «Си
мах» и на оборудовании отечественного произ
водства. В выборе моделей вам помогут консуль
тант-приемщик и опытный закройщик.

Предлагаемый ассортимент пряжи: шерсть,
полушерсть, объемная пряжа, лен, вискоза, три
котажное полотно.

Часы работы ателье с 10 до 19 часов, пере
рыв с 14 до 15 часов. Выходные — воскресенье, 
понедельник. Проезд автобусом №  10 до оста
новки «Улица Емлина». Справки по телефону 
2-54-67.

■  БЮРО ПУТЕШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИЙ 
ПРИГЛАШАЕТ

С коро лето, пера отпуске*, и уж » сейчас нуж
но побеспокоиться о том, как организовать свой 
Отдых.

П ервоуральское  бю ро  путешествий и экскур
сий приглаш ает вас ' продлить к о роткое  ураль
ско е  лето и отдохнуть в м ае  на Ч ерном орском  
п о б ер еж ь е  Грузии.

И мею тся путевки в Гегру с 5 по 24 м ая и е 
25 мая по 13 июня, Стоимость путевки сам о
летом  340 руб.

Гостеприимный Батуми ж дет туристов с 10 по 
29 м ая и с 30 м ая по 18 июня. Стоимость пу
тевки сам олётом  337 руб,

П рекрасен  май в Д агестане, когда цветет ака
ция и открыт купальный сезон  в Каспийском 
м оре. П риглаш аем  в г, М ахачкалу — столицу 
Д агестана — с 25 мая по 9 июня. Стоимость пу
тевки сам олетом  262 руб,

В, У збекистане май — сам о *  лучш ее вр ем я  го
да. М айское солнце е щ е  не так печет, как л е 
том, клумбы цветов радую т глаз. П риглаш аем  
вас в г, Андижан е 14 по 23 мая. Стоимость 
путевки сам олетом  240 руб.

П одробности вы м ож ете  узнать в бю р о  путе
шествий и экскурсий по а д р е с у :, ул, Ленина, 
37— 2 или по тел. 2-68-17, 2-69-90.

Объединение общественного питания приглаша
ет на работу киоскеров, лоточ.ниц, продавцов по 
продаже кваса из цистерн. Оплата сдельная.

і МеМ&м'
М ен яется 2-комнатная

квартира новой планировки  
(30 кв, м, 2-й этаж ) на две 
одноком натны е или на 5- 
комнатную . Обращаться: ул. 
Трубников. 42. кв 25, тел. 
7-39-60. _____________________ _

М еняется 2-комнатная
квартира (33 кв м. 2-й этаж) 
в г. К ирово-Ч епецм е на р ав 
ноценную  в . П ервоуральске. 
Обращаться: у д  Ватутина,
23 — 45 пр см ене «А»,

С рочно м еняется частный  
дом на одноком натную  коо
перативную  квартиру. Обра
щ аться: ул. Братьев. П онома
ревы х. 83 после 18 час. Ав
тобус Ns 9, остановка «Ма
газин».

Т р еб у ется  благоустроенная  
квартира для одинокой ж ен 
щины с ребенком . Звонить 
по тел. 2-31-43 в лю бое вре
мя.

М еняется 2-комнатная
благоустроенная квартира  
(28 кв, м, 3-й этаж , с  теяда* 
фоном) в г. Нягань Тюмен
ской области на квартиру ё  
П ервоуральске или Свердлов
ске, Звонить по тел. 2-69-71 
после 18 часов.

М еняется 2-комнатная коо
перативная квартира новой  
планировки по ул. Данилова 
на 2-комнатную коммуналь
ную  или на 3-комнатную  
(можно кооперативную ) Об. 
ращ аться по тел. 9-12-99 до 
17 часов.

М еняется 2-комнатная  
благоустроенная квартира в  
центре г К р а сн о у ф и м ск а  
(есть телефон) на равноцен
ную  в П ервоуральске. ОбРд» 
щаться: г К расноуф имск, ущ  
Советская, 6 3 — 30 к Пягко- 
вой. Тел. 3-50-85.

П отерялся  пудель темно- 
коричневой масти. Зн аю щ е
го м естонахож дение просим  
сообщ ить по адресу: ул. Со
ветская, 8-а, кв. 75, телеф ок  
2-35-58.
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